

Maestros rechazan la presentación de ‘nuevo modelo educativo’; ‘lo hicieron con charros’, acusan

Por: Regeneración. 19/07/2016

Luego de seis horas de negociaciones, el subsecretario de educación indicó que pese al diálogo, mañana se presentará el nuevo modelo educativo.

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se levantó de la mesa educativa con las Secretarías de Gobernación (Segob) y Educación Pública (SEP), y amagó con no retomar los trabajos de la misma si el Gobierno federal presenta mañana su proyecto de nuevo modelo educativo.

Para los profesores el hecho de que se vaya a presentar mañana el proyecto educativo, demostraría que las mesas de diálogo son una agenda unilateral en la que el gobierno no está interesado.

Líderes de las secciones 9, de la Ciudad de México; 7, de Chiapas; 18 de Michoacán, 22 de Oaxaca y de Guerrero, mantienen su rechazo a la reforma educativa y exigieron que no se presente el documento mañana pues antes se debe consultar con la base.

“¿Con quién construyeron ese modelo? Seguramente con los charros. Nosotros les dijimos que si no paran ese modelo y lo someten a consulta, nosotros no podíamos estar en una mesa cuando si vamos a construir desde todos los sectores un proyecto alternativo de educación, por eso los emplazamos a que no vuelvan a caer en los errores que ya cayeron”, dijo Víctor Manuel Zavala, secretario general de la sección 18 de la CNTE en Michoacán

La petición de esperar a que se terminen las mesas para presentar el documento fue rechazada por los subsecretarios de Planeación, Evaluación y Coordinación, Otto Granados? de Educación Básica, Javier Treviño Cantú? y de Educación Media Superior, Rodolfo Tuirán, quienes indicaron que no estaba en sus manos retrasar la presentación del nuevo modelo educativo, con lo que se dio por terminada la mesa que inició a las 14:30 horas y que concluyó poco antes de las 8 de la noche, tras dos recesos.

Fuente: <http://regeneracion.mx/maestros-rechazan-la-presentacion-de-nuevo-modelo-educativo-lo-hicieron-con-charros-acusan/>

Fotografía: caladornoticias

Fecha de creación

2016/07/19